

7 jeunes engagés en mission de service civique au SDIS du Tarn bientôt sapeurs-pompiers volontaires

Depuis le 18 avril, le SDIS du Tarn accueille 8 jeunes, âgés entre 18 et 25 ans, engagés en mission de service civique pour une durée de 1 an. Certains d'entre eux sont affectés dans les unités opérationnelles sur des missions opérationnelles de secours à personnes, d'autres à l'état-major sur des missions d'éducation, de sensibilisation et d'information sur les métiers de la sécurité civile.

En complément de leur engagement de service civique, 7 d'entre eux ont également pris un engagement de sapeur-pompier volontaire au SDIS du Tarn. Ils ont commencé leur formation initiale et pourront donc d'ici peu de temps monter dans les engins.

Afin de mettre en avant le double engagement de ces jeunes au service de la population, le SDIS du Tarn vous propose de pouvoir les rencontrer à l'occasion de stages suivis dans le cadre leur formation de sapeur-pompier volontaire.

3 d'entre eux seront présents les 27 et 28 août au centre de secours principal d'Albi pour participer au module Equipement de Protection Individuelle.

5 d'entre eux seront présents les 24 et 25 août au centre de secours de Murat-sur-Vèbre pour participer au module opérations diverses.



Crédit photo : SDIS81 / Cellule photo / EXP S. SUBREVILLE

Contact Presse

Service Communication - SDIS 81
Mme Sandrine SUBREVILLE
Tél. : 05 63 77 35 39 - 06 71 00 51 53
courriel : communication@sdis81.fr